

4
月



美園小だより

令和6年4月8日
さいたま市立美園小学校
第164号 児童数 1060名
Tel 048(812)6611
Fax 048(878)6660

令和6年度のスタートにあたって

校長 河野 秀樹



学校の桜の花も咲き始め、子どもたちが植えたチューリップの花がカラフルに咲き誇っています。

本日はお子様の御入学、御進級、誠におめでとうございます。教職員一同、心から御祝い申し上げます。新年度を迎え、新1年生166名が入学し、美園北小学校から28名が転入し、全校児童1060名、教職員

72名でのスタートとなりました。

私は、4月1日付けで 佐藤 健 前校長の後を受け、着任いたしました河野 秀樹（この ひでき）と申します。今年で開校13年目を迎える教育環境の整った美園小学校に着任し、新しい出会いにワクワクしております。これまでの伝統と実績を継承し、子どもたちの笑顔が輝き、あいさつが響き合う学び舎となりますよう、精一杯努めてまいります。

美園小学校の目指す子ども像は以下のとおりです。

- | | |
|----------|--------------|
| ・よく学び | (進んで学習する子) |
| ・みんな仲良く | (思いやりのある子) |
| ・よく遊び | (元気で、たくましい子) |
| ・認め、高め合う | (「わ」を大切にする子) |

私は子どもの頃から、父に「よく学び よく遊べ」と教えられて育ちました。別の言葉では「やるときはやる」とか、「緊張と弛緩」などとも言われてきました。父は、体を動かすことが好きだった私を見て、勉強も大事だと教えたかったのかもしれませんが、落ち着きがなく集中力が持続しない私の性格を理解し、メリハリをつけることを教えたかったのかもしれませんが、この言葉は、教員となってからも私の生き方そのもので、自分の成長を支えてくれる言葉です。子どもたちから時々サインを求められると、いつもこの言葉を記してきました。「学び」も「遊び」もどちらも大切で、バランスを取ることで自分を高めていけるものだと考えます。

本年度も学校の教育目標「笑顔かがやく きれいな学校」を目指して、教職員が一丸となって教育活動に取り組んでまいります。保護者や地域の皆様には、これまで同様学校の教育活動に御理解と御支援、並びに御協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。